

Erinnerung an Wilhelm Pook.

Wilhelm Pook war seit 2016 in der ENER:GO dabei.
Mit 94 Jahren, war er unser ältestes Mitglied.

Viele von uns werden ihn noch als Bäckermeister von Gehrden kennen. Er betrieb damals die Bäckerei, in der heute Frau Gaus tätig ist.

Im hohen Alter von über 80 Jahren baute er noch drei Solarstromanlagen. Eine auf sein Wohnhaus in Gehrden, eine auf die Bäckerei und eine auf ein Mietshaus.

Wilhelm Pook verstarb am 19.09.2022 im Alter von 94 Jahren.

Wir werden uns immer gerne an Wilhelm Pook erinnern.

ENER:GO Generalversammlung, 29.06.2023 Edmund Jansen

